PRESSEMITTEILUNG

Platz 5 beim XTERRA Malta - Jörg Scheiderbauer feiert Profi-Comeback

Majjistral, **02.04.2017** Heute fand auf Malta das Auftaktrennen der XTERRA World Tour in Europa statt. Beim XTERRA müssen die Athleten 1,5 Kilometer Schwimmen, 30 Kilometer Mountainbiken und 10 Kilometer laufen. Am Start waren mehr als 200 Teilnehmer aus über 20 Nationen. Insbesondere auf der Radstrecke wurde den Athleten auf Malta alles abverlangt.

Jörg Scheiderbauer (40) vom racextract racing Team aus Offenburg feierte beim XTERRA Malta sein Profi-Comeback. Topfavorit war der Spanier Roger Serrano, der bereits mehrere XTERRA World Tour Rennen für sich entscheiden konnte.

Um 9.30 Uhr fiel der Startschuss für die Athleten. Im 15 Grad kalten Wasser konnte sich der Topfavorit bereits an die Spitze setzen und startete als erster auf die Mountainbikerunde. Der deutsche Triathlon Profi Scheiderbauer erreichte die Wechselzone als 18. mit knapp 2:30 Minuten Rückstand auf den Führenden Serrano.

Auf der sehr anspruchsvollen Mountainbikerunde konnte der Offenburger sein fahrerisches Können zeigen und kämpfte sich bis zum Wechsel zum Laufen auf Platz 4 heran. Scheiderbauer lieferte eine solide Laufleistung und konnte den 4. Platz bis 800 Meter vor Schluss halten. Dann musste er den 4. Platz an den Schweizer Jan Pjott abgeben. Es gelang ihm jedoch, in einem Fotofinish den 5. Platz mit 4 Sekunden Vorsprung auf den Sechstplatzierten Tomas Kubek aus der Slowakei zu behaupten.

"Dieses Rennen war ein wichtiger Meilenstein auf dem Weg nach Lanzarote", so Scheiderbauer nach dem Rennen. "Es liegt noch jede Menge harter Arbeit vor mir, aber ich bin auf einem guten Weg, meinen großen Traum, die Hawaii-Qualifikation, zu erreichen." Jörg Scheiderbauer wird am 20. Mai 2017 beim Ironman Lanzarote auf der Triathlon Langdistanz starten, um die Qualifikation für die Ironman Weltmeisterschaft 2017 in Kona/Hawaii zu schaffen.

Wollen Sie mehr über die Teilnahme unserer Athleten an Sportveranstaltungen erhalten? Hier finden Sie aktuelle Meldungen:

http://racextract.com/blog

racextract
Alexandra Rittner
Brücklesbünd 7
77654 Offenburg

Telefon: 0781 / 94864866 Telefax: 0781 / 94864867

Email: alexandra@racextract.com

http://racextract.com

racextract - bikes & sportsfashion

Die Marke racextract steht für Handarbeit aus Deutschland, besser gesagt aus Offenburg am Rande des Schwarzwalds. Unsere AluHydrox-Technologie ist pure Konsequenz in Qualität und Gewicht. Die Black Foresthetic Carbon Technology steht für hohe Steifigkeit und extremen Komfort. Unsere Produktpalette bietet alles für den ambitionierten Athleten als auch für den Freizeitfahrer.